

6月17日 朝礼にて

6月3日に朝礼があって、2週間ぶりになります。その2週間の間に色々なことがありましたが、覚えていますか？何があったか覚えている人。陸上競技会。そうです、陸上競技会があったね。ボーリング。子供会で行ったんだね。読書感想文の課題図書を買った。そんなこともあったね。プール清掃。そう、プール清掃やってくれたね。ふれあい学級。おうちの人に来てもらいましたね。父の日。昨日がそうでしたね。

こんなにもあったけど、忘れちゃうんだね。そんな中から今日は3つお話をします。

1つめは、まず陸上競技会です。4年生は希望者、5・6年生は全員参加で練習を行いました。そして、選手になった人たちががんばってくれて、なんと、女子は6位、男子は7位というすごい成績でびっくりしました。何校あったかという、15校です。15校中の6位と7位です。このあいだ、壮行会を行ったとき、結果にこだわらなくてもいいよと話をしました。自分の記録に挑戦して欲しいとお願いしました。でも、みんなががんばった結果、こういう順位をとれたことが素晴らしいと色々な先生から言われました。上位に入った子ががんばったし、それ以外の子もがんばりました。得点に届かなかった子も、練習に参加した子も、みんなががんばった結果としてこういう順位がとれたことをとてもうれしく思っています。

2つめは、ふれあい学級です。前に立っている色々なこと教えてくれた先生の名前、覚えていますか。そうです志村貴子先生です。志村先生が君たちやお母さん方を見て、「どうしてこんなにフレンドリーなの」とおっしゃいました。フレンドリーっていうのは、にこやかにいられるってことです。志村先生は色々な学校を回られますから、よその学校と自然と比較して、秋竹小学校は、とてもほがらかで、フレンドリーですねとおっしゃいました。そこで、校長先生が説明をしました。秋竹小学校では、なかま活動といって、1年生から6年生が12の班に分かれて、日頃から一緒に活動をしているんです。ですから、自然に仲良くできるんですよと説明しました。帰られる時にも、加藤先生に同じような話をされたそうです。みんなが仲良くできることは、みんな誇りに思ってくれて良いと思います。

3つめは、プール清掃です。20日から入れます。それは、5・6年



生がしっかりと掃除してくれたからです。先生は、会議で5年生の掃除の時間は見に行けなかったのですが、6年生の時には一緒に手伝いに行きました。見ていると、最初は嫌そうだったけれど、やり始めると、夢中になってきれいにしてくれていました。中には、水の出るところで、修行のように遊んでいる人や「ぬるぬる」ですべって楽しんでいる人もいましたが、本当に一生懸命そうじをしてくれました。おかげでむちゃくちゃきれいになりました。プールの大きさは、まわりの学校と同じです。でも秋竹小学校は、5・6年生の児童の数は一番少ないです。その少ない人数で、きれいにしてくれました。その姿を直接見ていないけれど、来年は、ここにいる4年生や5年生がきっときれいにしてくれると思います。

さて、来週、新しい事がひとつあります。メルポケではない読み聞かせを行います。つまり、担任の先生以外の先生が読み聞かせをします。その中の一人は校長先生です。楽しみにして下さい。